

FDP-Mainz-Ebersheim
Peter Meier
Ortsbeiratsmitglied

Mainz-Ebersheim, 03.11.2015

Herrn Ortsvorsteher
Matthias Gill
Ortsverwaltung
Mainz-Ebersheim

Vorlage-Nr. 1887/2015

Anfrage der FDP betr. Verkehrsbeschilderung (Geschwindigkeitsbeschränkung) in der Konrad-Adenauer-Straße (Engpass) zwischen Anwesen 22 und Sparkasse (Schulweg)

Sehr geehrter Herr Gill,

bitte nehmen Sie in die Tagesordnung zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates folgende Anfrage auf.

Im Engpassbereich der Konrad-Adenauer-Straße befand sich in südlicher Richtung vor dem Anwesen mit der Haus-Nr. 22 das Verkehrszeichen mit der Geschwindigkeitsbeschränkung auf „30 km“. In der Gegenrichtung befindet sich ein gleiches Zeichen in Höhe der Sparkasse. Dieser Engpassbereich wird von zahlreichen Kindern auch als Schulweg genutzt. Das Verkehrszeichen in südlicher Richtung ist entfernt worden. Es existiert jetzt nur noch das Verkehrszeichen „eingeschränkte Fahrbahn“.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

- 1) Wird der Sicherung des Schulweges keine Bedeutung mehr beigemessen?
- 2) Wenn ja; warum wurde das Verkehrszeichen „30 km“ dann einseitig entfernt?
- 3) Wurde auf dem Schulweg in diesem Bereich schon einmal eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Wenn ja zu welchen Uhrzeiten und mit welchem Ergebnis?

Mit freundlichen Grüßen

Peter Meier